
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR FABIANO FERRAZ

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Presidente do Grande Recife Consórcio
de Transporte, Sr. Flávio Sotero, para providenciar um estudo de viabilidade para aumentar o
percurso da linha 124 – Vila do Sesi / T.I Tancredo Neves até o Terminal Cais de Santa Rita,
São José, Recife-PE. 

Dê-se ciência da aprovação desta Proposição ao Sr. Deivison Alisson Cabral. Telefone:
(81) 99782-5163.

JUSTIFICATIVA

A  referida  Indicação  visa  garantir  maior  comodidade  e  segurança  aos  usuários  de
transporte  público que  utilizam a  linha 124 para realizarem seus  deslocamentos,  pois,  a
supracitada linha só vai até o Terminal Integrado de Tancredo Neves e para ir ao Centro da
cidade,  os  passageiros,  principalmente  os  estudantes,  necessitam  esperar  e  pegar  outro
ônibus para irem às escolas e outros destinos. 

Portanto, solicitamos que a linha de ônibus seja contemplada com mais um ponto de
embarque e desembarque em local citado. 

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife,  18 de Março de 2022.

FABIANO FERRAZ
Vereador - Avante

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 3184/2022
APROVADO
16ª Sessão Ordinária - 29/03/2022
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente


